



日本共産党 北区議会議員

のの山けん区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ mail@ken-nonoyama.com

No.406 2016.10.10

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

暮らし応援の抜本対策を

区議会第3回定例会

最終本会議で、のの山区議が決算反対討論

9月8日から始まった北区議会第3回定例会は、10月7日に閉会。最終本会議では、2015年度の一般会計、国保事業会計、介護保険会計の認定について、のの山けん区議が日本共産党議員団を代表して反対討論をおこないました。

のの山区議は、15年度
の予算執行において、木
造住宅耐震助成の引き上
げや、くらしとしごと相
談センターの開設などは
評価するものの、以下の
理由で一般会計決算に反
対するとのべました。

区民の暮らしを応援 する対策が不十分

第1に、過去最高に積
み上がった533億円の
主要5基金など、十分な
財源がありながら、貧困
と格差是正、待機児解消
など暮らし応援の対策が
不十分なことです。

赤羽駅東口と浮間舟渡
駅を結ぶ国際興業バス路
線赤06系統は、区がわず
か880万円の支援を打
ち切ったために、この10
月から休止となり、高齢

者、障がい者など交通弱
者の足が奪われました。

「行革」路線に固執 サービス切り捨ての

第2に、サービス切り
捨てと区民負担増、公共
施設の削減・統廃合を推
し進める経営改革プラン
や公共施設再配置方針に
固執する姿勢です。

住民不在のまちづく りを進める姿勢

第3に、十条駅前再開
発や都市計画道路などを
住民不在で一方的に進め
る姿勢を、そして第4は、
国や都に唯々諾々と従う
態度を批判しました。
国保、介護保険決算は、
保険料の値上げと、制度
を壊す改悪是認の姿勢か
ら反対を表明しました。

秋はたのしいイベントがいっぱい



北区区民まつり

1日と2日に区内3会場で開催された「ふるさと北区区民まつり」。飛鳥山公園の王子会場は黒山の人だかりでした。



北区花火会

8日、荒川河川敷でおこなわれた北区花火会では、一段とグレードアップした花火が連発。時を忘れて見入りました。

志茂・赤羽後援会

日帰り バス旅行

滝の割の吹

9月25日、恒例の日本共産党志茂・赤羽後援会日帰りバス旅行がとりくまれ、吹割の滝をはじめ、群馬県での行楽を楽しみました。一週間降り続いた雨も、この日だけは止み、絶好の旅行日和となりました。(のの山けん)

45人に乗せたバスは、午前7時半に赤羽を出発。首都高から関越自動車道に入り、群馬県をめざします。

車内では私から、都民をあげむいて地下空間がつくられた豊洲新市場問題について報告。そねはじめ都議を先頭に、日本共産党都議団の調査で次々と新事実が明らかになっていくことを紹介し、徹底究明に全力をあげる決意をのべました。

激安の新鮮野菜 が買い得!

群馬の旅で最初に到着したのは、道の駅「白沢」。産地直送の新鮮野菜がこれでもかというくらい激安価格で購入できるとあって、参加者の財布のひもは緩みっぱなし。群馬の名産、こんにゃくにも、ついつい手が出てしまいました。

ふたたびバスに乗り込み、30分ほどで今回のツアーのメインとなる吹割の滝に到

着しました。

激流を吸い込む 迫力満点の滝

駐車場から歩いて階段を下りると、目の前に広がったのが吹割渓谷。前日までの雨のためか、川の流れは激しく、しぶきがミストとなつて降りかかります。

人がかろうじてすれ違えるほどの川沿いの歩道を進むと、激流を吸い込む迫力満点の滝が見えてきました。「日本のナイアガラ」とはよくいったもの、ぱかっと割れた滝つぼに激しく水が流れ込む様子は、ほかのど



道の駅「白沢」で新鮮な野菜を買い出し

の滝でも見たことのない光景でした。

バスガイドさんの話では、この滝の下に竜宮城があるという言い伝えもあるとか。

日本酒仕込みの 梅酒と柚子酒

昼食をはさんで、最後に立ち寄ったのは、創業明治40年という酒蔵譽國光（ほまれこつこう）。試飲して一番美味しかった日本酒仕込みの梅酒と柚子酒をおみやげに買って帰りました。

多少の渋滞はありましたが、ほぼ予定通りに帰着。今回も充実の旅行でした。



4種類のお酒が試飲できる酒蔵譽國光